

Jakarta, 8 Juni 2020

Nomor : SE.01.01/WB-0A.0297/2020

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Benteng Timur 2-4
Jakarta Pusat

u.p. **Bpk Ir. Hoesen, M.M.**
Kepala Eksekutif Bidang Pasar Modal

Perihal : **Laporan Keterbukaan Informasi PT Wijaya Karya Beton Tbk.**

Dengan hormat,

Untuk memenuhi pasal 2 Peraturan No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atau Fakta Material Oleh Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini PT Wijaya Karya Beton Tbk (Perseroan) menyampaikan laporan sebagai berikut :

Nama Emiten	: PT Wijaya Karya Beton Tbk (Perseroan)
Bidang Usaha	: Industri Beton Pracetak
Alamat	: WIKATower 1, Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9-10, Cipinang Cempedak, Jatinegara, Jakarta Timur 13340
Alamat Surat Elektronik	: sekper@wika-beton.co.id
Tanggal Kejadian	: 5 Juni 2020
Jenis Informasi atau Fakta Material	: Pemberian jaminan atas pinjaman ke Koperasi Karyawan Beton Makmur Wijaya (KBMW) dari PT Bank Mandiri (Persero) Tbk yang penggunaan dananya untuk memberikan pinjaman kepada <u>karyawan</u> Perseroan dalam pelaksanaan pengalihan Saham Treasuri dalam rangka <i>Loyalty Program</i> Berbasis Saham Kepada Manajemen dan Karyawan (<i>Management and Employee Stock Ownership Program</i>) atau Program MESOP.

I. URAIAN INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL

Pada tanggal 26 Maret 2020 Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan telah menyetujui pengalihan saham yang telah dibeli kembali (Saham Treasuri) sejumlah 377.157.951 (tiga ratus tujuh puluh tujuh juta seratus lima puluh tujuh ribu sembilan ratus lima puluh satu) saham Yang Dibeli Kembali atau Saham Treasuri melalui Program MESOP) dengan penetapan

harga sebesar Rp202 (dua ratus dua rupiah) per saham.

Pelaksanaan pengalihan Saham Treasuri tersebut akan dilaksanakan paling lambat tanggal 20 Juni 2020 dimana para peserta melakukan pembayaran saham tersebut melalui pinjaman peserta pada KBMW.

Selanjutnya KBMW khusus untuk peserta Program MESOP yang merupakan **Karyawan Perseroan** telah memperoleh pinjaman dari PT Bank Mandiri (Persero) Tbk cabang Pondok Indah senilai Rp47.000.000.000,- (Empat Puluh Tujuh Miliar Rupiah) yang merupakan bagian pinjaman karyawan Perseroan.

Terkait dengan hal tersebut Perseroan telah melakukan hal-hal sebagai berikut :

- Memperoleh pernyataan dari karyawan Perseroan peserta Program MESOP bahwa Perseroan akan memotong pendapatan karyawan peserta Program MESOP dan membayarkan cicilan pokok dan bunga kepada KBMW dengan jadwal dan jumlah yang telah disepakati.
- KBMW akan melakukan setoran dana yang diterima dari Perseroan atas angsuran pinjaman karyawan peserta Program MESOP kepada PT Bank Mandiri (Persero) Tbk cabang Pondok Indah.
- Untuk menjamin pelaksanaan sebagaimana mestinya, Perseroan telah memberikan jaminan kepada PT Bank Mandiri (Persero) Tbk cabang Pondok Indah berupa deposito senilai pokok pinjaman KBMW sebesar Rp47.000.000.000,- (Empat Puluh Tujuh Miliar Rupiah).

II. DAMPAK KEJADIAN, INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL TERSEBUT TERHADAP KEGIATAN OPERASIONAL, HUKUM, KONDISI KEUANGAN, ATAU KELANGSUNGAN USAHA EMITEN ATAU PERUSAHAAN PUBLIK

Dana deposito yang dijamin senilai Rp47.000.000.000,- (Empat Puluh Tujuh Miliar Rupiah) dibandingkan dengan ekuitas Perseroan per tanggal 31 Desember 2019 yang telah diaudit oleh Benny Andria Nomor AP : AP.0181 dari Kantor Akuntan Publik Amir Abadi Jusuf, Aryanto, Mawar & Rekan sesuai laporan No. 00037/2.1030/AU.1/04/0181-2/1/III/2020 tanggal 21 Februari 2020 tercatat sebesar Rp3.508.445.940.007,- (tiga triliun lima ratus delapan miliar empat ratus empat puluh lima juta sembilan ratus empat puluh ribu tujuh rupiah) atau sebesar 1,34% dari ekuitas Perseroan, dengan demikian nilainya tidak material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. IX.E.2 jo Peraturan No. 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Kegiatan Usaha Perseroan.

Yang dijamin pinjaman KBMW hanyalah pinjaman peserta Program MESOP yang merupakan Karyawan Perseroan peserta Program MESOP tidak termasuk peserta yang merupakan manajemen yakni anggota Direksi dan anggota Dewan Komisaris yang menjadi peserta Program MESOP dengan demikian pemberian jaminan ini merupakan dukungan kepada peserta

Program MESOP yang mengambil bagian dari pengalihan Saham Treasuri sebagaimana yang disetujui dalam RUPS Perseroan tanggal 26 Maret 2020.

Dengan demikian dana deposito termaksud telah dialokasikan secara khusus yang tidak mempengaruhi kegiatan operasional Perseroan dan kelangsungan usaha Perseroan, termasuk Keuangan Perseroan mengingat Perseroan tetap mencatat perolehan bunga dan pengembalian pokok saat berakhirnya penjaminan. Perseroan sebagai pihak yang melakukan pemotongan pendapatan karyawan untuk menyelesaikan kewajiban Karyawan Peserta Program MESOP kepada KBMW, telah diperhitungkan tidak akan memiliki resiko atas penjaminan yang telah diberikan.

III. KETERANGAN LAIN-LAIN

Loyalty Program berbasis saham kepada Manajemen dan Karyawan merupakan Pemberian Hak untuk Membeli Saham kepada Manajemen dan Karyawan (*Management and Employee Stock Ownership Program - MESOP*).

Alokasi Hak Untuk Membeli Saham kepada peserta Program MESOP yang memenuhi kriteria ditetapkan dengan memperhatikan masa kerja, jabatan, dan besaran gaji, yang rumusannya disusun oleh Direksi Perseroan berdasarkan keputusan Dewan Komisaris di luar rapat Nomor: SK.10/DK-WB/V/2020 Tanggal: 7 April 2020.

Saham Treasuri yang dibeli dalam Program MESOP akan di *lock-up* selama 8 (delapan) bulan maka bagi peserta Program MESOP yang telah melakukan pembayaran secara tunai pada periode penawaran baru dapat melakukan pengalihan paling cepat setelah tanggal 20 Februari 2021.

Sehubungan dengan hal tersebut seluruh saham yang dibeli dalam Program MESOP wajib disimpan dalam sub rekening efek atas nama peserta Program MESOP yang akan dibuka secara khusus di PT BNI Sekuritas untuk menjamin tidak dilakukan pengalihan dengan cara apapun juga sampai dengan jangka waktu *lock-up* selesai dan seluruh kewajiban peserta kepada KBMW diselesaikan sepenuhnya.

PT Wijaya Karya Beton Tbk.
Direksi,



PT. WIJAYA KARYA BETON Tbk.

Imam Sudiyono
Direktur Keuangan

Tembusan Yth. PT Bursa Efek Indonesia